

BOURG-EN-BRESSE

XV de l'Europe : des événements en décembre pour finir l'année



Les activités allient toujours le sport et la convivialité. Photo Progrès/Josette BESSET

Une trentaine de membres étaient, samedi 26 novembre, à l'assemblée générale du XV de l'Europe dans les locaux de l'association.

Le président, Pascal Giroud, a indiqué que les effectifs sont stables avec 40 adhérents toujours aussi dynamiques. Les activités de Toucher chaque vendredi sont toujours assorties de soirées très conviviales. Quand il n'y a pas assez de monde sur le pré, des enfants de sociétaires et des cadets de l'USB viennent en renfort.

Les sorties avec repas sont également fréquentes et comme il y a des chan-

teurs dans le groupe, la bonne humeur est assurée. Dans la perspective de la prochaine Coupe du monde, le secrétaire Thierry Clément a fait une rétrospective très appréciée des huit Coupes du monde qui ont précédé celle du Japon. Il ne reste plus qu'à espérer qu'après trois finales dont une « volée », la France soit en haut du podium.

Un repas de Noël le 9 décembre

Pour la nouvelle saison, le 2 décembre, une rencontre Toucher est prévue contre le Crédit Agricole. Le 3 décembre, les sociétaires vont apporter leur soutien

aux classes en 3 qui auront un chalet proposant du vin chaud et des tartines de fromage fort pour Bourk en Fêtes. Le repas de Noël sera le 9 décembre et il est encore temps de s'inscrire. Le 28 janvier, ce sera le concours de belote. Le 4 février, un tournoi est prévu à Pont-de-Veyle au bénéfice de la Ligue contre le cancer. Le 23 avril, pour la fête des classes, l'association a été sollicitée pour le service à l'apéritif et à la salle des fêtes. Le point fort de l'année sera le 40^e anniversaire de l'association qui sera fêté comme il se doit.

De notre correspondante, Josette BESSET

BOURG-EN-BRESSE

Au lycée Saint-Joseph, 200 élèves ont été diplômés

Près de 350 personnes ont assisté, vendredi 25 novembre à la cérémonie de remise des diplômes qui s'est déroulée dans le gymnase du lycée professionnel Saint-Joseph. Une soirée à laquelle de nombreux anciens élèves avaient répondu présent. « Beaucoup d'élèves ont participé à l'organisation de cette soirée, affirme Laurence Descher, documentaliste. Plus de 200 jeunes reçoivent un diplôme. » Christelle Beauvair, cheffe

d'établissement, a commencé la soirée en rappelant les projets comme la prochaine mise en service d'un nouveau bâtiment qui abritera les formations post-bac. « Deux classes BTS en alternance ont été ouvertes depuis la rentrée. Elles complètent l'offre de formation post-bac secrétariat juridique et médical. Au lycée Saint-Joseph, trois élèves sur quatre poursuivent leurs études après leur bac professionnel. Les portes ouvertes du lycée auront

lieu le samedi 28 janvier et vendredi 31 mars. » La soirée s'est prolongée par un cocktail dînatoire et une soirée dansante.

Quelques chiffres

► Taux de réussite : baccalauréat professionnel : 96 % ; CAP : 100 % ; diplôme national du brevet : 91 % ; Formation complémentaire d'initiative locale (Fcil) juridique et médical : 100 %.

Tél. 04.74.45.88.80



Les diplômés se sont succédé sur la scène. Photo lycée Saint-Joseph

01C20 - V1

BOURG-EN-BRESSE

Une soirée pour en apprendre plus sur les métiers du droit



Christophe Rode, procureur de la République, était présent à cette soirée. Photo Progrès/Robert MAS

L'association Jurist'Jeunes du campus de Bourg-en-Bresse - Université Jean-Moulin, a organisé mercredi 23 novembre une soirée des métiers du droit. Une première, sous ce format pour l'établissement burgien.

Plus d'une trentaine d'intervenants avaient répondu présent à l'invitation de l'association étudiante. Un public nombreux est venu participer à cette soirée qui avait pour principal objectif d'aider les étudiants en droit à avancer dans leurs réflexions et dans leurs projets professionnels mais aussi aux lycéens de rencontrer des étudiants de la licence de droit. « Étudier le droit, ce n'est pas seulement pour devenir avocat, indique Aurore Gunia, responsable communication et vie étudiante. De nombreuses professions s'ouvrent aux étudiants qui même en première année ne savent pas vraiment quelle orientation choisir. Même chose pour les lycéens qui connaissent mal cette filière et sont parfois en manque d'informations. » Durant la soirée, les visiteurs ont pu échanger avec plusieurs anciens étudiants qui ont relaté leur parcours mais aussi avec des professionnels comme Christophe Rocé,

RÉACTIONS

Maxence, lycéen

« Je suis très satisfait des échanges que j'ai pu avoir avec certains professionnels. Je ne pensais pas pouvoir rencontrer un procureur de la République ! J'ai pu obtenir bon nombre de renseignements qui vont m'être très utiles pour la suite de ma scolarité. »

Marie, lycéenne

« En me rendant à cette soirée je n'avais pas d'idée précise sur certaines professions. Je souhaite poursuivre mes études dans le droit et avec les renseignements que j'ai pu avoir, je sais un peu mieux où je vais ! »

procureur de la République, Vincent Reynaud, président du tribunal judiciaire, Jacques Bernasconi, avocat droit des affaires, ou encore des notaires, des représentants de l'Armée de Terre, de la Direction des finances publiques, etc. Une occasion unique pour les jeunes d'échanger en un même lieu avec autant d'intervenants !

De notre correspondant, Robert MAS

BOURG-EN-BRESSE

137 lycéens de Marcelle-Pardé ont reçu leurs diplômes



Alexia Lacroix, major d'académie, porte haut les couleurs du lycée. Photo Progrès/Josette BESSET

Le proviseur du lycée Marcelle-Pardé, Jean-Paul Blanchet peut être fier de l'établissement dont il a pris les commandes en septembre dernier. Vendredi 25 novembre, au campus Lyon III, son équipe a remis 137 diplômes, dont neuf CAP Équipier polyvalent de commerce, onze CAP Accompagnant éducatif petite enfance, vingt bac pro Gestion administration, seize bac pro métiers du commerce et de la vnté, douze bac pro Métiers de l'accueil, treize bac pro Métiers de la mode, 29 bac pro Esthétique cosmétique parfumerie et 27 bac pro Accompagnement soins services à la personne, soit un taux de réussite

supérieur à au moins dix points par rapport aux moyennes départementales et académiques.

Soixante-dix-sept mentions, dont huit mentions très bien, 31 bien et 38 mentions assez bien, ont été décernées pour un taux de réussite globale aux examens de 89,7 %. La palme revient à Alexia Lacroix qui a passé le bac pro Gestion administration et est major d'académie. La jeune fille poursuit ses études en BTS Gestion des petites et moyennes entreprises au lycée Carriat. L'accueil et l'accompagnement des personnes invitées a été assuré par des élèves de terminale bac pro Métiers de l'accueil.